

CMIC propone decálogo para atender emergencia hídrica

El Economista

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) propuso este martes 10 medidas que ayuden a atender la emergencia que vive el país en el tema hídrico, entre ellas, invertir anualmente 90 mil millones de pesos para mejorar todos los componentes relacio-

nados con su infraestructura.

Otras de las acciones sugeridas son elevar la Comisión Nacional del Agua (Conagua) a nivel de secretaría federal, despolitizar el tema, incorporar tecnología y priorizar obras en regiones con mayor estrés hídrico, así como obras de resiliencia urbana en zonas con mayor riesgo de inundaciones.

"Queremos colaborar en el tema del agua aportando nuestra experiencia, porque hemos visto que en los últimos días se ha hablado mucho de eso en diferentes espacios", comentó.

En conferencia de prensa, el presidente de la CMIC, Luis Méndez Jaled, dijo que la idea es llevar sus propuestas a los diferentes niveles de gobierno y hacer alianzas con colegios de arquitectos e ingenieros, entre otros expertos.

